

## SE COMENTA

**Que** las autoridades electorales se ciñen a los tiempos, pero el calendario electoral aprobado por el **INE**, en los hechos, llega tarde al **Edomex** donde el reloj está desatado casi desde principios de año. Sin embargo, puede ser un simbólico “estate quieto” para todos los partidos acelerados el recordarles que el proceso electoral inicia ihasta el **primero de enero** del próximo año!

Y por cierto, para los que comen ansias, el registro de aspirantes a la **gubernatura** el periodo es del **18 al 27 de marzo**, aunque a estas alturas, para algunos cuya estrategia es descalificar al árbitro eso ya es mero trámite

**Que** uno de los casos madrugadores, evidentemente, es el de **Morena**. Aprovecharán el tiempo para una difícil operación cicatriz que a veces toma visos de cirugía mayor; y es que el factor **Higinio** tiene nerviosos a algunos grupos. A propósito del tema, en una entrevista reciente la virtual candidata **Delfina Gómez** señaló que tiene una buena relación con el texcocano y que por lo pronto continuarán “con un trabajo de unidad” durante los próximos meses. Lo dicho.

“Siempre hemos tenido la comunicación, le tenemos respeto. Lo quiero mucho”, señaló la **maestra** en uno de los escasos eventos en los que se le ha visto en el terruño. Lo cierto es que gradualmente intensificará su presencia y seguirá sumando apoyo popular, pues es indudable el respaldo con el que cuenta desde las altas esferas.

**Que** en otros temas, lejanos a la grilla, muy loable fue la acción del **DIF** en **Cuautitlán Izcalli** y la Procuraduría municipal de niños y adolescentes que actuaron ante denuncias de un supuesto descuido de dos menores por sus padres. Constataron las pésimas condiciones en que se encontraban los pequeños y se tomó la decisión de resguardarlos.

Familiares han presionado sobre la “liberación”, pero se espera la sanción que dictará el juez por el delito de violencia familiar, a la búsqueda de lo mejor para los menores. ■